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No.2903              第３８回例会   令和 5年 5月 16日（火） 

千葉興業銀行八日市場支店 2階例会場 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。出席お疲れ様です。今日は初

夏を感じる暑さです。明日は 28℃ぐらいまで気

温が上がる予報です。少し蒸し暑く感じるかも知

れませんね。 

 

会員皆様も総会の時期に入りご多忙かと思います

が、私も午前中、本業に関わる建設業協会の総会 

 

に出て来ました。千葉県の普通建設業費は昨年と

比較して 11.7％増の 1,560億 8000万円の予算が

付きました。また圏央道 大栄ＪＣＴと横芝を繋

ぐ工事は 24年度開通を予定しております。近場

の銚子連絡道路の建設は今年度の見込みでした

が、来年度 25年開通と遅れている様です。 

 

さて、5月 19日から 3日間広島で行われますＧ

７。原爆資料館の訪問に際して難色を示した核保

有国の調整に時間が掛かったそうですが、初めて

実現されることに成りました。唯一の被爆国であ

り、被爆地広島で「核廃絶」に向けた第一歩にな

ればと期待しています。 

また一方では世界経済の回復力と安全性を高める

政策を推進する中で、クリーンエネルギーへの移

行を更に促進する為に「重要な鉱物資源とそれを

使用した製品の安定供給に向けて強靭なサプライ

チェーンを構築する」とありましたが、その「重

要な鉱物資源の確保」が戦争を起こす原因になっ

ている事への矛盾を感じずにいられません。 

また国内では大手電力 7社が電気料金の更なる値

上げの要望があり、どうやら通過し沖縄では 4割

の値上げになるたそうです。国内外問わず様々な

課題があろうかと思いますが、議長国である日本

のリーダーシップが試されるサミットと成る様で

す。 

 

さて、本日は今年度各委員会の活動報告と成りま

す。皆様がご活躍頂いた発表を楽しみにしており

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

R.I 会長        ジェニファー・E・ジョーンズ 

（ウインザー・ローズランド RC、カナダ） 

第 2790 地区ガバナー     小倉 純夫（松戸 RC） 

第 8 グループガバナー補佐   信太 秀紀（銚子 RC） 

国際ロータリー第 2790 地区（千葉県）第 8 グループ  YOKAICHIBA ROTARY CLUB 

会     長    鈴 木 英 人 

副  会  長    菱 木 智 仁 

幹     事    熱 田 文 彦 

広報・公共イメージ 

向上委員長      熱 田 寛 明 
創 立 昭和 37 年（1962）1月 13 日 

平成 29 年（2017）韓国富平 RC との姉妹クラブ締結 

例会日 毎週火曜日 12：30～13：30 

例会場 千葉興業銀行八日市場支店（２階） 

事務局 千葉県匝瑳市八日市場イ 2571 

    TEL 090-3240-6397（幹事）  

FAX 050-3033-4137（事務局） 

      http://yokaichiba-rc.jp/ 

 例会プログラム 

〇点   鐘         鈴木 英人会長 

〇ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ        「奉仕の理想」斉唱 

〇会長挨拶          鈴木 英人会長 

〇幹事報告          熱田 文彦幹事 

〇委員会報告 

〇2022-23年度委員会活動報告  各委員長 

〇ニコニコ報告   

〇出席状況報告  

〇点   鐘         鈴木 英人会長  

 
会長挨拶  ・・・鈴木 英人会長 
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1.例会場及び時間の変更  

＊本日はございません。 

 

2.会報受領クラブ名  

＊佐原香取ロータリークラブ 

１月～４月分７通が届いております。 

 

3.週報礼状  

＊本日はございません。 

 

4.その他 

◇来年度の手帳が届きました。前に置いてあり

ますので必要な方はお持ちください。 

 

 

 

＊本日はございません。 

 

 

 

 

◇プログラム委員会 小川不二夫委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。プログラム委員会です。プロ

グラム委員会は私の他に鶴池会員、川口会員がお

ります。鶴池会員には 100％を目指そう例会での

会員卓話をしていただきました。 

今年度は新型コロナウイルス感染を考えながらで

すが当初の計画に沿い、外部からの卓話は 12

回、会員卓話は 6回と、ロータリーに対する知識

や理解を深め、楽しい例会作りができたと思いま

す。会員からは卓話者を推薦していただいたり、

もう一度話を聞きたい、頼まれれば話をしたいな

ど例会に対する意識も高まってきたのではないか

とも思います。合同例会については次年度に行い

たいと思い引き継ぎ済です。今年度希望していた

卓話も次年度にお願いし、会員皆様のご協力に感

謝し、報告とさせていただきます。 

 

◇新会員勧誘委員会 宇野佐太夫委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

今年度は、新会員勧誘委員長と云うことで 11ヶ

月目に入っており 1年が終わろうとしています

が、未だ新入会員の入会迄至っておりません。 

会員増強とは、 

*退会者を無くす。 

*例会を楽しくする。 

*ロータリー精神を説く前に例会に参加して頂き

クラブの雰囲気を感じてもらう。 

*ゲストが参加されたら必ず懇親会を開催しまし

ょう。 

*一度断られても諦めないで下さい。 

*法人会や商工会議所の方と積極的に懇談し会員

増強を図りましょう。 

とのことですが、昨年末に、鵜沢仁智会員が体調

不良の為退会し、今年度末にて熱田健治会員と宇

之沢文夫会員が退会するとのことで、今日現在の

会員数は 37名となっておりますが 35名になって

しまいそうです。 

 

今現在、推薦されている方が 10名程いる中

で、2月中旬に会員増強委員会のメンバーと会長

幹事と川口さんの 5名で勧誘に参りましたが、ま

だ入会表を回収出来ておりません。 

今年度も残り少なくなりましたが、任期中にな

んとか、会員増強を図りたいと思います。 

 

ちなみに、昨年 7月 1日現在の RID2790地区のデ

ータですが、 

   会員数 2,689人(7/1現在) 

   クラブ数 82  

幹事報告  ・・・熱田 文彦幹事 

委員会報告  

2022-23年度委員会活動報告  
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  女性会員 202人 女性会員割合 7.6% (日本

の平均 7.34%)  

  ローターアクト 6クラブ 44人 (日本のロ

ーターアクター2648人)  

  マイロータリー登録率 31.73% (世界全体登

録率 45.3%) 

 

 2023年 6月末で女性会員の割合を 30%(RI理事 

会決定) 現在 110を超える国で 30%超,世界の平 

均は 24,94%(2020年 7月 1日) で、会員 4名中 

1名が女性だそうです。是非共、八日市場ロー 

タリークラブも女性会員の増強を図りたいと思 

います。 

 

◇職業奉仕委員会 閔 鉉基委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。今回の職業奉仕では斎田会員

の提案で鹿島アントラーズの成り立ちと取り組み

を見て当クラブのある匝瑳市に地域貢献ができれ

ばという趣旨の元行われました。開幕戦に下見に

行ったのですが、鹿島サッカースタジアムができ

たことによって周辺が活性化されていることを感

じました。職場訪問の当日はサッカーのユニフォ

ームを着て応援に行きました。なかなか経験でき

ないことを経験させていただきました。スタジア

ムの大きさに圧倒され、上から見る試合も大変良

いものでした。貴重な経験をさせていただきあり

がとうございました。皆さんのご協力に感謝いた

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇社会奉仕委員会 梅原 佐一委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度は 10月 18日が飯高寺の清掃で天気が悪か

ったのですが無事に終わりました。その時に地区

補助金プロジェクトとして木製ベンチの寄贈を行

いました。ご協力ありがとうございました。 

翌日の 10月 19日には市民ふれあいセンターにお

いて献血を行いました。もう一つ予定の中で匝瑳

市の観光地化ですが力尽きてしまいました。しか

し今後も色々なことで関わっていきたいと思いま

すので宜しくお願い致します。 

 

◇ロータリ―財団統括委員会 大塚 榮一理事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私のロータリ―財団統括担当理事として 3つの委

員会、ロータリ―財団は鵜澤宜広委員長、米山記

念奨学に小川英毅委員長、そしてポールハリス四

世育成委員会に鵜澤仁智委員長の各委員長にそれ

ぞれ背なっていただきました。 

 

クラブ活動計画書では、ロータリー財団鵜澤委員

長からは、我々からの財団への寄付がやがて世界

平和につながるとあり、米山記念奨学では小川委

員長から寄付行為は 4名ですと計画にありまし

た。最後のポールハリス 4世ですが、現在、市内

3か所にポールハリス四世があり、群馬県桐生 RC

とのご縁にてポールハリス三世から枝を分けてい

ただき、ふれあいパーク、八日市場ドーム入り口

東側、そして八日市場駅南口に植栽されておりま

す。八日市場駅南口には 45周年時に植栽されま

した。しかし、現在ポールハリス 4世の周りに雑

草がそのままになっており、次年度はこの辺の管
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理などをどうするか申し送りをしたいと思いま

す。 

 

本年度の寄付行為者は、ロータリー財団にベネフ

ァクターとして鈴木会長、年次寄付として鵜澤委

員長、熱田幹事の計 3名にお願いいたしました。

米山記念奨学には片岡正勝会員（8回目）、宇之

沢文夫会員（2回目）小川委員長（1回目）の 3

名にお願いいたしました。ご協力いただきました

6名の会員の皆様方ありがとうございました。次

年度ロータリー財団統括には小川不二夫さんが担

当されます。会員の皆様には引き続きご協力のほ

どお願いをいたしまして報告といたします。 

 

◇国際奉仕委員会 鈴木 勝也委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員会では 3つの予定をしておりまし

た。1つは富平ロータリークラブとの友好、2つ

目はスリランカクラブへの補助、3つ目がテラル

ネッサンスの寄付です。まず初めに富平ロータリ

ークラブとの交流は新型コロナウイルスの影響で

中止をさせていただきました。しかし今回 60周

年記念誌と鈴木会長からのお手紙を送らせていた

だきました。オンラインでの交流も考えていたの

ですが、予定がつかず中止となりました。来年以

降、規制も緩和されていますので交流ができると

思いますので次年度宜しくお願い致します。 

スリランカへの件ですが、今回は中止をさせてい

ただきました。理由は物価の高騰で本来の浄水器

の個数が 3分の 1程度にしかならず、配達してく

れる方たちのガソリン代もかなりの料金がかかっ

てしまうとのことで今回は中止とさせていただき

ました。認定 NPO法人テラ・ルネッサンスへの寄

付ですが、創始者である鬼丸昌也さんをお呼びし

て卓話をさせていただきました。その時に法人サ

ポーターの申し込みもさせていただき数名の法人

サポーターを申し込みしていただきました。ご協

力ありがとうございました。10万円も活動資金

として寄付させていただきました。来年以降もぜ

ひ支援を宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇大塚 榮一君 長女の匝瑳高校卒、後輩が 26

年ぶりに外務省に入省しました 

◇川口 京子君 お世話になります 

◇椎名 利臣君 お祝いをいただいて 

 

３，０００円 

累 計 ６３０，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎出席免除者数 5名 

 

〇点  鐘  鈴木 英人会長 

 

     お弁当      内山屋 

 

 

 

 

 

 

 

 

項 目 会員総数 出席数 出席率％ 

本日 

5/16 

 

36名 

 

 17名 

 

51.5％ 

前回 

5/9 

 

36名 

 

25 名 

 

78.13％ 

ニコニコボックス報告 ・・・大久保要治 

親睦委員 

出席状況報告  ・・・斎田 忠出席委員 


